

PAÍS: España PÁGINAS: 24

AVE: 206 €

ÁREA: 116 CM<sup>2</sup> - 10%

FRECUENCIA: Diario

DIFUSIÓN: OTS: 5000

SECCIÓN: POLIDEPORTIVO



## **Ciclismo**

OTRAS TRES PRESEAS ESPAÑOLAS CONTRA EL CRONO

El paraciclismo español amplió su botín con cuatro medallas en la especialidad contrarreloj. Al bronce del coruñés Damián Ramos se unieron el valenciano Ricardo Ten, en clase C1, y el barcelonés Sergio Garrote, en H2 de bicicletas de mano, que se proclamaron campeones paralímpicos, y el aragonés Eduardo Santas, que se adjudicó la plata en C3. Mañana tendrán una nueva oportunidad en las pruebas en línea.